



Kranke und pflegebedürftige Menschen sind auf fremde Unterstützung angewiesen - manchmal nur für ein paar Tage, manchmal aber auch über Monate oder Jahre. Essen, sich waschen und anziehen oder die Wohnung reinigen, auf einmal wird für ganz Alltägliches Hilfe benötigt. Die Bedürfnisse der kranken und pflegebedürftigen Menschen sind dabei ganz unterschiedlich. Die Mitarbeiter der Care Mobile Pflegedienste GmbH respektieren deren Bedürfnisse und Lebensgewohnheiten. Das Pflegeleitbild verbindet die verschiedensten individuellen Ansprüche des Einzelnen mit dem Anliegen der Care Mobile Pflegedienste GmbH, mit ihrer Dienstleistung den Wunsch der kranken und hilfebedürftigen Menschen zu realisieren, so lange wie möglich in ihrer eigenen Häuslichkeit und der ihnen vertrauten Umgebung bei höchstmöglicher Eigenständigkeit und Unabhängigkeit zu bleiben.

PFLEGELEITBILD

Die Menschen, die uns begegnen, sind mehr als Patienten, Pflegebedürftige, Klienten, Angehörige oder Kollegen. Sie sind Menschen wie wir und Sie. Darum ist der Umgang, die Pflege und Betreuung dieser Menschen durch die Mitarbeiter der Mobilen Hauskrankenpflege Ingrid Vesper GmbH individuell, fachkundig, anleitend, begleitend, unterstützend, fördernd, flexibel, zuverlässig, geplant - und vor allem menschlich.

Wir begreifen jeden Menschen in seiner Gesamtheit und respektieren seine individuellen Bedürfnisse, religiösen und kulturellen Vorstellungen. Der Erhalt der Eigenständigkeit und Unabhängigkeit des kranken und hilfebedürftigen Menschen und pflegenden Angehörigen bestimmt unser Handeln. Wir verstehen Pflege und Betreuung als Dienstleistung im Gesundheits- und Sozialwesen und sehen den kranken und hilfebedürftigen Menschen und seine Angehörigen als kritische Kunden. Wir passen unsere Dienstleistungen im Rahmen unserer Möglichkeiten der individuellen Situation des Einzelnen an. Die Achtung vor dem Leben, Selbstbestimmung und Menschenwürde haben oberste Priorität. Auch am Ende des Lebens unterstützen wir den Sterbenden und seine Angehörigen.

Wir gestalten unsere Zusammenarbeit im Team und mit den anderen Berufsgruppen, Krankenkassen und Betreuern zielgerichtet zum Wohle des kranken und hilfebedürftigen Menschen. Wir fühlen uns einer offenen und ehrlichen Kommunikationsstruktur verpflichtet. Gemeinsam stellen wir uns den Herausforderungen der stetigen Veränderungen im Gesundheits- und Sozialwesen. Wir geben unsere Erfahrungen weiter und sorgen dafür, dass alle Kollegen gut eingearbeitet sind, Praktikanten und Auszubildende qualifiziert angeleitet werden und andere an der Pflege beteiligte Berufsgruppen zur Unterstützung ihrer Tätigkeit über die wesentlichen Sachverhalte informiert und beraten sind.



Wir möchten vorangehen, indem wir nach neuen Erkenntnissen streben. Wir tun dies in unserer Arbeit und für uns selbst. Wir lernen in Fort- und Weiterbildungen, von Kollegen, von Menschen aus anderen Berufsgruppen mit denen wir zusammenarbeiten und den Menschen, die wir begleiten. Das vermittelt neue Einblicke und manchmal auch eine neue Sicht der Dinge. Damit sind wir fähig, Verantwortung zu übernehmen und Entscheidungen zu treffen. So gewährleisten wir menschliche und pflegerische Kompetenz auf gleichbleibend hohem Niveau.

Durch den gezielten Einsatz und sorgfältigen Umgang mit Material, Pflege-, Arbeits- und Hilfsmitteln sowie Medikamenten jeglicher Art leisten wir einen Beitrag im wirtschaftlichen und verantwortungsvollen Umgang mit den bereitgestellten Ressourcen.

Wir orientieren uns an den Inhalten dieses Leitbildes. Es stärkt unsere Gemeinsamkeiten und ist richtungsweisend für unseren Weg und für unsere Entwicklung. Jeder von uns verpflichtet sich, im Arbeitsalltag vorzuleben, was im Pflegeleitbild als Grundlage und Maßstab unseres Handelns formuliert ist.